

World Meteorological Organization Organisation météorologique mondjale

Secrétariat

7 bis, avenue de la Paix – Case postale 2300 – CH 1211 Genève 2 – Suisse Tél.: +41 (0) 22 730 81 11 – Fax: +41 (0) 22 730 81 81

Mily wmo@wmo.int-www.wmo.int

Weather • Climate • Water Temps • Climat • Eau

Nuestra ref.: CLPA/AGM/HMNDP

GINEBRA, 15 de enero de 2013

Asunto:

Reunión de alto nivel de políticas nacionales sobre la sequía, 11 a 15 de marzo

de 2013

## Estimado señor/Estimada señora:

Como sabrá, la Organización Meteorológica Mundial (OMM), la Secretaría de la Convención de las Naciones Unidas de Lucha contra la Desertificación (CNULD) y la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), en colaboración con otros organismos y programas de las Naciones Unidas y organizaciones internacionales, están organizando la Reunión de alto nivel de políticas nacionales sobre la sequía, que tendrá lugar del 11 al 15 de marzo de 2013 en Ginebra (Suiza). El Comité internacional de organización de la Reunión ha celebrado dos reuniones y foros electrónicos, que han contribuido a la elaboración del programa y a la definición de los resultados previstos de la Reunión.

La organización de la Reunión, que progresa de forma satisfactoria, se encuentra en una etapa avanzada. De hecho, en el marco de las reuniones celebradas por el Comité internacional de organización y sus subcomités, se ha elaborado el programa de la Reunión, así como un proyecto de declaración de la Reunión de alto nivel de políticas nacionales sobre la sequía. Dicho proyecto se ha remitido al Ministerio de Relaciones Exteriores y se le ha enviado a usted una copia, en carta separada, con fecha de 14 de enero de 2013.

La Reunión de alto nivel de políticas nacionales sobre la sequía comenzará con una sesión plenaria de apertura de medio día duración (con un destacado discurso de apertura). Seguidamente tendrá lugar la sesión científica, que durará tres días, y posteriormente se celebrará la sesión de alto nivel durante un día y medio. El programa detallado de la sesión científica puede descargarse de la página web www.hmndp.org.

Quisiera destacar que el apoyo y respaldo a la declaración que puedan prestar los funcionarios del más alto nivel político será necesario para lograr una ejecución satisfactoria de los resultados de la Reunión. Sus esfuerzos para alentar la participación de, particularmente, los funcionarios gubernamentales de alto nivel de su país serán vitales para alcanzar los objetivos de la Reunión de alto nivel de políticas nacionales sobre la sequía. Quisiera asimismo animarlo a que considere la posibilidad de integrar su delegación nacional.

A los Representantes Permanentes (o Directores de los Servicios Meteorológicos o Hidrometeorológicos) de los Miembros de la OMM (PR-6682)

copias: Asesores hidrológicos de los Representantes Permanentes

Habida cuenta de los limitados recursos financieros de que se dispone para la Reunión, se espera que su Gobierno o Servicio pueda sufragar los gastos de su participación en la Reunión de alto nivel de políticas nacionales sobre la sequía. No obstante, si ello no fuera posible, la OMM está dispuesta, si así se le solicita, a examinar la posibilidad de proporcionar asistencia financiera facilitando una suma global, en lugar de sufragar los gastos de viaje y las dietas, a los participantes de países en desarrollo, de países menos adelantados o con economías en transición.

Quisiera señalar a su atención que la OMM acepta una responsabilidad limitada en cuanto a la indemnización en caso de muerte, enfermedad o lesión imputable a la asistencia a reuniones o a la prestación de servicios en su nombre por personas que no son funcionarios de la Organización pero que han sido autorizadas a viajar a sus expensas y/o reciben una dieta de ella. Por tanto, esas personas son totalmente responsables de cualquier gasto resultante de circunstancias que no son atribuibles a la asistencia a reuniones o a la prestación de servicios en nombre de la Organización, y de la concertación de cualquier seguro de vida, enfermedad o de otro tipo que consideren conveniente.

Le agradecería que me hiciese llegar su respuesta antes del 4 de febrero de 2013.

Le saluda atentamente.

(J. Lengoasa) por el Secretario General